



# LE MOUTON



Ce quartier tire son nom d'une ancienne auberge qui s'y situait, Le "Logis du Mouton". Différentes parties sont bien identifiées : Le Ribas en face du Logis du Mouton, Lapiée au-dessus du Ribas, La Barbiète ou le pré de Cucurme (Cucurry, famille encore présente dans notre commune), au bord de l'Huveaune, à la limite de la Millière.

En 1714 les seules constructions sont les deux logis, du Mouton et de Boule (puis de Bouquier). En 1779 un pâté de

maisons est construit entre l'Huveaune et le grand chemin de Marseille (notre Boulevard Voltaire, anciennement Route Nationale 8).

Jusqu'à la révolution de 1789, le quartier faisait partie du territoire marseillais. Il marque aujourd'hui la limite ouest de notre commune avec Marseille.

Son nom est mentionné en 1551 dans un acte de délimitation (Archives municipales de Marseille).

